

Wirtschaftliche



Wirtschaftliche

10 Pfennig

Berlinische Zeitung von Staats- und gelehrten Sachen

Verlag Ullstein, Chefredakteur: Georg Berthold, Verwalter: Redakteur (m. Ans. d. Handeltreib.) Carl Mühl, Berlin, Uferstr. 49. Manuskripte werden nur zurückgesandt, wenn Porto beiliegt. Schriftleitung: Berlin SW68, Kochstraße 22-26. Fernsprech: Centralia, Berlin, Amt Dönhof 3009-3010, für den Fernverkehr: Amt Dönhof 3002-3003, 3004-3005. Adresse: Ullsteinhaus, Berlin, Postfachkonto 6009.

Fluggenberordnung soll bleiben

Beschlüsse des Kabinettsrates / Nachmittags neue Verhandlungen mit den Parteiführern / Abends Unterzeichnung?

Das Kabinettsrat hat heute um 11 Uhr vom... Beschlüssen des Kabinettsrates / Nachmittags neue Verhandlungen mit den Parteiführern / Abends Unterzeichnung?

daraus sehr ernste Konsequenzen für das... Nach der Ausreise mit dem interfraktionellen Ausschuss soll eine neue Kabinettsberatung stattfinden und die Verordnung eventuell nachher dem Reichspräsidenten zur Interferenz unterbreitet werden.

Protestkundgebung des Reichsbanners

Das Reichsbanner Schwarz-Rot-Gold hat für heute abend 8 Uhr eine große allgemeine Protestkundgebung gegen die geplante Fluggenberordnung beschlossen.

Die Pandora-Büchse

Politische Fragen ersten Ranges wie der Fluggenfreiz im deutschen Volke sind durch Verordnungen und Kabinettsbeschlüsse, auch wenn sie mit Zustimmung erfolgt, nicht zu erörtern. Sie können nur behutsam angefasst und mit einem feinen Gefühl für Volkstimung und Massenpsychologie behandelt und nach sorgfältiger Vorbereitung zur Entschloßung reif gemacht werden.

Kabinettskrise in Brüssel

Nachrichtendienst der 'Wirtschaftlichen Zeitung' aus Brüssel, 5. Mai. Wie ich erfahre, hat Jeanen Baron Jolain Jacquemain seine Demission als Innenminister gegeben.

gerichteten Diktationsmandats der Liberalen Partei erschienen. Da die dem Ministerium parlamentarisch nicht zustimmend vermerkt hat, scheint sie sich, ähnlich wie so sehrmal bei demselben Vorfall in Frankreich gegen Serriot getan hat, der Hochfinanz beizugehen.

Die Fluggenfrage erlen Rangge wie der Fluggenfreiz im deutschen Volke sind durch Verordnungen und Kabinettsbeschlüsse, auch wenn sie mit Zustimmung erfolgt, nicht zu erörtern.

Es ist nachfolgend, daß der Ministerrat des Innenministers alle Anfang weiterer Veränderungen im Kabinett, wenn nicht als Anfang von dessen Ende zu überbringt, ansetzen wird.

Schultheftsberatung in Berlin

Genau mittags hat, wie mir mitteilen können, eine Sitzung des Allgemeinen Deutschen Gewerkschaftsbundes im Gewerkschaftshaus bezogen, an der auch der Vorsitzende des Allgemeinen Gewerkschaftsbundes, Abg. Hufmann, teilnahm.

Schon diese Entstehungsgeschichte ist interessant, denn sie scheint doch zu bemerken, daß man sich immer mehr der Bedeutung der Entscheidung in einer politischen Frage von außerordentlicher Bedeutung, die das ganze deutsche Volk fast zutreten betraf, nur von der Mächtigkeit auf die Bedeutung der Entscheidung hin zuwenden lassen.

Als im März Jahrgangseinstellungen einiger Finanzinstitute vorzuziehen und die Kreditplanung einleiste, seien aus dem Bankens betrieblüche Anlagen zugetragenen worden.

Ruhe in China

Nachrichtendienst der 'Wirtschaftlichen Zeitung' E. v. S. Peking, 5. Mai. Während der Krieg einsehlich und das Schlagswort von der Befreiung des Annamens verstanden, hielten sich die Forderungen des Sois und des Volks für hartnäckig dogmatisch um die Auslegung von Verfassungstragen.

Die Entschlüssen, die gelten der Finanzminister zu machen in der Kammer über die Durchsetzung der von der Regierung geplanten finanziellen Entlastungsmaßnahmen durch die Banken gehen hat, lassen den Ministerrat des Innenministers als ein 'Acht in der Reile des gegen das Kabinett